

Das Engagement reicht jetzt bis nach Malta

An der Wirtschaftsschule Dinkelsbühl war eine Gruppe Jugendlicher von der Mittelmeerinsel zu Gast – Gegenbesuch steht an

DINKELSBÜHL – Sechs Jugendliche der maltesischen Partnerschule St. Michael's School in St. Venera besuchten mit zwei Lehrkräften die Wirtschaftsschule Dinkelsbühl. Während der Austauschwoche lebten die Gäste in Familien und besuchten mit ihnen Gastgeber Unterrichtsstunden an der Schule und ein Seminar am Technologie Campus Dinkelsbühl.

Außerdem unternahm die Gruppe laut einer Mitteilung der Wirtschaftsschule Ausflüge nach Rothenburg und Nürnberg. Die jungen Malteserinnen und Malteser seien von den fränkischen Spezialitäten ebenso begeistert gewesen wie von der landschaftlichen Schönheit Mittelfrankens.

Durch die Unterbringung in Familien hätten nicht nur die Gäste interkulturelle Erfahrungen gesammelt, sondern auch die Schülerinnen und Schüler aus Dinkelsbühl. Da auf der Mittelmeerinsel Englisch Amtssprache ist und die maltesischen Jugendlichen Englisch auf muttersprachlichem Niveau sprechen, hätten die Wirtschaftsschülerinnen und -schüler ihre Fremdsprachenkenntnisse verbessern können.

Der Gegenbesuch auf der Mittelmeerinsel Malta steht Ende Novem-



ber an. Die Dinkelsbühl Schülerinnen und Schüler der neunten Klassen freuen sich laut Pressemitteilung auf „abwechslungsreiche Tage auf der sonnenverwöhnten Insel“.

Lehrkräfte haben bereits hospitiert

Der Austausch ist fester Bestandteil der Schulpartnerschaft, der bei den Bildungseinrichtungen. In der Vergangenheit hätten die Schulen unter anderem schon Lehrkräften die Möglichkeit zur Hospitation geboten. „Wir freuen uns, unseren Schülerinnen und Schülern als Teil unserer umfangreichen internationalen Aktivitäten nun auch Malta als Austauschmaßnahme anbieten zu können“, heißt es in der Mitteilung weiter. Die enge Beziehung zur St. Michael's School sei durch den Schüleraustausch gekrönt worden.

Dieser Austausch sei ein weiterer Mosaikstein im Schulleben der Dinkelsbühl Bildungsstätte, die für ihr Engagement bereits internationale Preise erhalten habe – unter anderem die „Europakunde des Freistaates Bayern“ und der „European Innovative Teaching Award“, so der Schulleiter, Stadtdirektor Andreas Wedler, in der Mitteilung.

Foto: Wirtschaftsschule/Konstantin Chyfiris

Ein Abstecher nach Rothenburg gehörte zum Programm der Jugendlichen aus Malta, die am Schüleraustausch der

Wirtschaftsschule Dinkelsbühl teilgenommen haben.